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Встреча с делегатом
XXV съезда КПСС    \

«Я    планов    наших   люблю '
громадьё»  —    так    назывался-.

комсомольский вечер для стар- ^
шеклассников    школы    №  11. \
Почетным гостем    на нем был  /

делегат    XXV  съезда    партии /

Н. И. Павлюченков. Он расска-
зал ребятам о работе   форума
коммунистов, о том неизглади-

мом впечатлении, которое про-
извел на него Отчетный доклад

ЦК  КПСС, с  которым высту-

пил Генеральный секретарь ЦК
КПСС товарищ Л. И. Бреж-
нев. В заключение своего вы-

ступления Николай Иосифович
подарил ребятам книгу «День
Родины» с автографами делега-

тов съезда — космонавтов, ге-

роев труда и других знатных

людей нашей Родины, зарубеж-
ных гостей съезда.

О. ТУЧНОЛОБОВА,
обществ, корр.

}7 АПРЕЛЯ —

КОММУНИСТИЧЕСКИЙ
СУББОТНИК Решения XXV съезда КПСС-в жизнь!

На
Коллектив битумного цеха

слаяцеперерабатывающего за-

вода «Сланцы» единодушно

поддержал инициативу в честь

106-й годовщины со Дня рож-

дения В. И. Ленина провести

коммунистический субботник.
В резолюции, принятой на

рабочем собрании, говорится,"
Что химики ответят на истори-

ческие решения XXV съезда
КПСС высокопроизводитель-

ным трудом, бережным расхо-

дованием сырья и материалов.

В день субботника из сэконом-

ш Ш! Л      ленного    сырья
СЫрЬб      б Удет    выра-бо-

г            тано     20   тонн

битума, подготовлено к от-

правке потребителям 1.000
банок мастики МСА. Наме-
чается в этот день собрать и

сдать . 2 тонны металлоло1ма,

благоустроить территорию це-

ха. Средства, заработанные на

субботнике, будут перечислены

в  фонд десятой  пятилетки.

Рабочие собрания в под-

держку почина передовых кол-
лективов Москвы и Ленингра-
да о проведении коммунистиче-

ского субботцмка проходят и в

других цехах завода.

ВЕСНЕ      НАВСТРЕЧУ

ПЕРЕД ШТУРМОМ
- В первом году десятой пяти-

летки в совхозе «Аврора» уве-

личиваются объемы сельскохо-

зяйственных работ. В хозяйст-
ве обязались получить с каж-

дого гектара по 27 центнеров
зерновых, 180 — картофеля,
по 42 центнера многолетних

трав на сено, по 160 — одно-

летних и по 310 центнеров ку-
курузы.

Чтобы успешно взять наме-
ченные рубежи, механизаторы

и рабочие мастерских своевре-
менно и высококачественно
подготовили /машинно-трактор-

ный парк к выходу в поле. Аг-
роспецналисты разработали
планы и графики проведения

весеннего сева, познакомили с

ними все производственные
бригады.

В оставшееся до весенней
страды время механизаторы и

полеводы вывозят на поля ор-

ганические удобрения. Их под

урожай текущего года достав-

лено 24.288 тонн, из них 1 1 .587
тонн — навоза и 12.700 — тор-

фо-минеральных компостов.

Кроме того, механизаторы вы-

везли и внесли 350 тонн тор-

фо-минеральных компостов,

заготовленных на местном бо-
лоте собственными силами.

ДЛЯ СОКРАЩЕНИЯ
ЗАТРАТ
Свыше 55.400 тонн органики

под урожай текущего года до-

ставили на поля механизаторы

совхоза «Сланцевский». Из них

40.316 тонн — торфо-мине-
ральные компосты. Почти по-

ловина их разбросана, что вес-

ной позволит значительно со-

кратить трудовые затраты на

заделке удобрений в почву.

МНОЖАТ
СИЛУ ГЕКТАРА
Труженики полей совхоза

«Старопольский» полны реши-

мости внести свой достойный
вклад в выполнение заданий
десятой пятилетки, взять высо-

кие  рубежи   по   производству

ц   НЕ ПО СВОЕЙ ВИНЕ
Медленнее доставляются на

поля удобрения в совхозе «Ро-
дина». Всего органики под уро-
жай первого года пятилетки

хозяйству предстоит вывезти

62.00.0 тонн, а вывезено пока

что 43.935. Из них компостов
лишь 7.448 тонн вместо 30.000,
предусмотренных планом.

Низкие темпы доставки на

поля этого ценного удобрения
объясняются тем, что в хозяй-
ство торфопродукция должна

поступать с товарной станции •

Сланцы, а ее туда завезли не-

давно.

Хотя условия вывозки удоб-
рений с наступлением теплых
дней ухудшились, однако в

совхозе стараются наверстать

упущенное. В этом им помога-
ют транспортные организации
города.          М. АЛЕКСЕЕВ.

и продаже государству сель-

скохозяйственной продукцииг

Чтобы осуществить это, по-

леводы и механизаторы прояв-

ляют много заботы об урожай-
ной силе гектара. Они уже

практически выполнили план

доставки на поля органических

удобрений. Торфо-минераль-
ных компостов, например, вы-

везено 31.228 тонн при плане

31.000. Почти столько же до-

ставлено навоза. Удобрения
внесены на площади 709 гекта-

ров.

На вывозке и разбрасывании
удобрений по-ударному тру-

дятся трактористы Дмитрий
Кудрявцев, Леонид Васильев,
Валентин Веников и Валентин
Михеев.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ

ПЕРВЫМ      СОРТОМ
За две декады марта в совхозе

«Родина» самых высоких надоев

добились животноводы молочното-

варных ферм Перебор (бригадир
М. Е. Мальцев) и Выскатка
(бригадир Н. С. Петрова). У них

одинаковые результаты — по 160
килагра1Ммов в расчете на одну

корову. Надо отметить, что про-

дукция с животнооодчеокого ком-

плекса Перебор пост/пает на мо-

локозавод в основном первого

сорта.

ВПЕРЕДИ-ФЕРМА   ЛОЖГОЛОВО
В совхозе «Старопольский» под-

ведены итоги соревнования меж-

ду молочнотоварными фермами
за минувшие 20 дней марта. Как
и в предыдущие два месяца, впе-

реди вдет коллектив фермы Лож-
голово, руководимый молодым

коммунистом Л. И. Стюф. Здесь
надоили с начала месяца в сред-

нем по 139 килограммов молока

от коровы, а всего в' нынешнем го-

ду в расчете на одну корову на-

дои составляют 633 килограмма

молока.

Среди мастеров машинного дое-

ния совхоза по-прежнему уверен-

но лидирует доярка фермы Лож-
голово Анастасия Петровна Ла-
кеев а. За 20 дней она надоила от

каждой коровы по 160 килограм-

мов молока, а с начала года уже

по 764 килограмма.

По качественным показателям в

марте лучшие результаты в совхо-

зе на животноводческом комп-

лексе Замошье (бригадиры Л. Г.
Фролова и Н. А. Шустрова): из

общего количества проданного го-

сударству молока — 39 процентов

первого сорта.

НОВЫЙ      ЛИДЕР
По итогам работы за два пре-

дыдущих месяца коллектив комп-
лекса Загривье совхоза «Сланцев-
ский», руководит которым опыт-
ный бригадир Р. С. Демина, занял
второе место в соревновании .меж-
ду молочнотоварными фермами
хозяйства. Здесь удои от каждой
коровы составили 415 килограм-
мов молока, что на 58 килограм-
мов больше, чем за соответствую-
щий период прошлого года. И в
эти мартовские дни от каждой
коровы , в целом по комплексу
доят по 6,5 —7 килограммов моло-
ка. .

Среди доярок за 20 дней марта
лучше всех отработала Ольга
Григорьевна Тимошенко.  Она на-

доила в расчете на одну фураж-
ную корову по 152 килопрамма

молока и стала лидером соревно-

вания.,                             ч

На втором месте Вера Оведовна
Чистова. 147,7 килограмма моло-
ка от каждой коровы — таков ее

результат. Полина Ивановна Су-
хачева получила по 144,2 кило-

грамма в расчете на одну щрову.

Немного отстала от лидеров в

эти две десятидневки победитель
внутрисовхозного соревнования за

январь и февраль мастер машин-

ного доения Валентина Васильев-
на Азарцева. Она получила от

каждой коровы по 142,3 кило-

грамма молока.

ЗАБОТА     О     КАЧЕСТВЕ
Хорошими трудовыми делами

встретили XXV съезд партии кол-

лективы молочнотоварных ферм
совхоза «Сланцевский» Руя
(бригадир Е. Д. Домнина), Го-
стицы (бригадир 3. Я- Ершова) и
Степановщина (бригадир В. Н.
Ермолаева). К примеру, животно-
воды фермы Руя за два месяца'
надоили от каждой коровы по 537
килограммов молока, молочното-
варной фермы Гостицы — по 459,
а комплекса Степановщина — по
444   килограмма.

В эти мартовские дни работни-
ки ферм    проводят   кропотливую

повседневную работу по повыше-

нию сортности молока, сдаваемого

государству. Лучше других за 20
дней марта работал коллектив

фермы Гостицы. Все молоко от-

сюда на молокозавод поступает

только первым сортом.

С фермы Степановщина первым

сортом идет около   70 процентов

полученного молока.

____________         А. БЕДОВА.
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СВЕРХПЛАНОВЫЙ
КОКС

Коллектив цеха камерных

печей сланцеперерабатывающе-
го завода «Сланцы» высокой
выработкой отвечает на исто-

рические решения XXV съезда

КПСС. За 22 дня марта он вы-

работал сверх плана 546 тонн

прокаленного нефтяного кокса.

Этот трудовой успех обеспечи-
ли технологические смены Г. А.
Тишкина, Г. П. Плахотнюк,
Л. Н. Кореньковой, В. Л. Бере-
зовского.

Цеховой коллектив перевы-

полнил и двухдекадное задание

по выработке камерного масла
■на 520 тонн.    ■       •    •

Первое
поручение

На шахте № 3 производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец» 27 молодых ком-

мунистов и членов ВЛКСМ
утверждены агитаторами. Для
многих это первое комсомоль-

ское поручение. Его успешно
выполняют помощник экскава-

торщика технологического ком-
плекса Владимир Филатов, мо-

тористки обогатительной уста-

новки Наталья Николаева и

Галина Окунева, библиотекарь
Ольга Шималя. На инструктив-

ном совещании молодые агита-

торы получили практические

рекомендации по подготовке к

выборам народных судей. В
этой предвыборной кампании

комсомольцы развернули ши-

рокую пропаганду решений
XXV съезда КПСС, помогают

выпускать специальные номера
стенгазет и оформлять агит-

пункты.

Об учебе
и спорте

Повестка дня собрания ком-

сомольцев Слаицевского фи-
лиала швейного объединения
«Маяк» была несколько не-

обычной: «Поговорим об учебе
и спорте».

Молодые труженики, претво-

ряя в жизнь решения XXV
съезда партии, взяли на себя
повышенные производственные

обязательства и успешно их
выполняют. Не менее важной
задачей, которую поставил

съезд перед комсомолом, яв-

ляется дальнейшее повышение

общеобразовательного и идей-
но-политического уровня рабо-
чих. О том, как выполняют

этот наказ партии швеи филиа-
ла, рассказала секретарь ком-
сомольской организации Лю-
бовь Михайлова.

Спортинструктор           Ирина
Дмитриева отметила в своем

выступлении, что комсомольцы

принимают активное участие в

сдаче норм ГТО, посещают

стрелковую и шахматно-ша-
шечную секции. Сейчас решено
создать баскетбольную и во-
лейбольную команды.

Заседание
нлуба

Третий год работает дискус-

сионный клуб «Встреча» на за-

воде «Сланцы». На очередное

его заседание молодые специа-

листы пригласили актеров на-

родного театра и его режиссе-

ра Юрия Владимировича Са-
зонова. Он рассказал о проб-
лемах современного театра, о

выдающихся представителях

русской и советской сцены. За-
тем самодеятельные артисты

показали отрывок из нового

спектакля «Лошадь Пржеваль-
ского».

ИЗВЕЩЕНИЕ

В четверг, 25 марта, состоит-

ся очередное занятие постоян-

но действующего семинара ре-

дакторов, членов редколлепий
стенных газет и рабочих кор-

респондентов.

Основная тема семинара —

«Пропаганда решений XXV
съезда КПСС и роль в этом го-

родской и стенных газет».

Занятие будет проходить в

кабинете политического просве-

щения горкома КПСС.

Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды

и агитации горкома КПСС.
Редакция газеты

_ «Знамя труда».
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_.^ ИЛА и крепость комсомола,

Т*^ залог его новых успехов и
побед — в партийном руководстве...

Партийная забота о комсомоле, о

комсомольцах — это забота о бу-
дущих коммунистах, о будущем нашей партии»,

— говорилось в выступлении первого секретаря

ЦК ВЛКСМ Е. М. Тяжельникова на XXV съезде

КПСС. Отмечая важную роль Ленинского комсо-

мола в осуществлении экономической политики

партии, съезд особо подчеркнул его призвание и

предназначение — быть школой воспитания, где

молодые люди активно приобщаются к сознатель-

ному участию в коммунистическом строительстве.

Уроки этой школы нужно строить так,' «чтобы
энтузиазм, живость ума, молодая энергия остава-
лись у наших людей   на всю жизнь»,   сказал   в

Решения    XXV    съезда    КПСС — в    жизнь!

докладе на съезде Генеральный секретарь ЦК
КПСС Л. И. Брежнев.

Жизнь предъявляет к комсомолу высокие тре-

бования, ставит перед ним все более сложные за-
дачи. Чтобы решить их успешно, необходимо уси-

лить ленинское воспитание молодежи.

Об этом шла речь на партийном собрании ре-

генератного завода, с повесткой дня «О работе
комитета ВЛКСМ по коммунистическому воспи-

танию молодежи, завершению обмена комсомоль-

ских документов и задачи коммунистов по усиле-

нию партийного руководства комсомолом».

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

НА  СТРОИТЕЛЬСТВЕ
КУРСКОЙ АЭС

«Ввести в действие мощности
на Нововоронежской, Смолен-
ской и Курской атомных элект-
ростанциях...»

(«Основные направления раз-
вития народного хозяйства
СССР на  1976—1980 годы»).

КУРСКАЯ ОБЛАСТЬ. Стро-
ители и энергетики Курской
атомной электростанции гото-

вятся к пуску первого блока
АЭС.

На верхнем снимке: лучшие
монтажники комсомольско-мо-

лодежной -бригады (слева на-
право) — В. Бобров, В. Мака-
ров, Н. Киреев, (второй ряд)—
Н. Ходукин, Н. Галкин, В. Лу-
коянов и В. Шик.

На нижнем снимке: монтаж
турбогенератора осуществляют

специалисты бригады В. К.
Крапивина.

Фото О. Сизова.
Фотохроника ТАСС

СТАЛЬНОЙ ОСТРОВ
БАКУ. Соседом нефтяных

камней будет новый стальной
островок на Каспии. Здесь за-
вершен монтаж последнего

блока. Впервые стальная плат-

форма устанавливается в точ-

ке, где глубина моря превыша-
ет 80 метров. Отсюда можно
будет пробурить десять на-

клонных скважин глубиной до

пяти километров.

ЗНАК КАЧЕСТВА -
СЧЕТНОМУ   КОМПЛЕКСУ
ВИЛЬНЮС. Первый вычис-

лительный комплекс М-5000 с

государственным Знаком каче-

ства сошел с конвейеров заво-
да счетных машин имени

В. И. Ленина. Готовя к атте-

стации эту машину, предназна-

ченную для обработки эконо-

мической информации, специа-

листы завода значительно усо-
вершенствовали ее конструк-

цию и повысили надежность.

БУДУЩЕЕ
ОРГАНИЗАЦИИ
Грани   идеологичесной

С докладом выступила секре-

тарь комитета ВЛКСМ регенерат-

ного завода  Н. Шевчук.
—  Многогранна и разнообразна

работа по коммунистическому

воспитанию молодежи. Она вклю-

чает в себя и организацию социа-

листического соревнования, и

идейно-политическое укрепление
рядов, развитие творческой актив-

ности и инициативы комсомоль-

цев, — отметила она в своем со-

общении. — 26 молодых производ-

ственников завода были удостое-

ны высокой чести подписать Ра-
порт Ленинского комсомола XXV
съезду партии. Победителям соц-

соревнования, 26 членам ВЛКСМ
были вручены бронзовые знаки

ЦК ВЛКСМ «Молодой гвардеец

пятилетки».

Широко развернулось на заводе

движение за коммунистическое от-

ношение к труду. В нем участву-

ет около пятисот молодых труже-

ников. В комсомольских органи-

зациях находят эффективные фор-
мы борьбы за честь заводской
марки. Сейчас вопрос особой важ-

ности — присвоение личного клей-
ма молодым рабочим.

Огромное значение для улучше-

ния работы организации ВЛКСМ
имеет обмен комсомольских доку-
ментов. Начался на заводе он ор-

ганизованно, и уже около 400 че-

ловек получиЛи новые комсомоль-

ские билеты. Но завершить обмен
в намеченный срок не удалось.

Задача комитета комсомола —

внимательнее присмотреться к на-

копленному в этом деле опыту

партийной организации.

Выступая на собрании с содо :

кладом, секретарь партбюро Л. П.
Васильева  подчеркнула:

—   Большое внимание уделяет-

ся подбору и воспитанию комсо-

мольских кадров, совершенствова-

нию стиля и методов их деятель-

ности. И самая главная наша за-

бота — это расширение и укреп-

ление партийного ядра в комсо-

моле. Сегодня на заводе 26 цехо-

вых организаций. Двенадцать из

них возглавляют молодые комму-

нисты. Шесть членов КПСС вхо-

дят в состав комитета комсомола.

Своей главной задачей они счи-

тают — умело передать партий-
ные традиции, помочь молодежи

приобрести навыки организатор-

ской работы.
•В связи с этим встает и другая

первостепенная проблема — это

учеба молодых коммунистов.

Принципиальное значение имеет

ведь не только численность пар-

тийной прослойки.
Л. П. Васильева отметила, что

систематическую помощь в поли-

тическом росте и идейном разви-

тии партийного ядра оказывают

коммунисты в цехе формовой тех-

ники (секретарь парторганизации

С. А. Магер) и в отделе техниче-
ского контроля (секретарь парт-

организации 3. Т. Чернова). Они
дают молодым труженикам прак-

тические советы по составлению

перспективного плана работы, за-

тем вместе обсуждают его, увя-

зывая все мероприятия с произ-

водственной и общественной дея-

тельностью цеха и завода в це-

лом. Это вырабатывает в комсо-

мольцах не только чувство кол-

лективной ответственности, но и

причастность ко всем делам тру-

жеников.

Комплексный подход к партий-
ному руководству включает в се-

бя и внимание 'к таким вопросам,

как идейная  закалка    молодежи.

политическая   уче-

ба. Партийная ор-

ганизация помогла

заводскому   коми-

тету    ВЛКСМ по-
добрать    лекторов

===========    и    пропагандистов
для системы ком-

рабОтЫ сомольскопо по-
'                     литдросвещения.

Партийная ■ за-

бота о комсомоле проявляет-
ся на заводе постоянно. Она
и в добрых сонетах, которые
дает ветеран производства моло-

дому труженику, и в рекоменда-
циях, которые дают члены КПСС
лучшим комсомольцам, решившим

вступить в ряды ленинской пар-

тии, и в серьезности и основатель-

ности повесток дня открытых пар- .

тийных собраний с участием ком-

сомольцев. Почти все цеховые
парторганизации используют эту

форму повышения активности мо-
лодежи. Наиболее эффективное
средство воспитания — индиви-

дуальное собеседование с секре-
тарями комсомольоких организа-

ций.

Содоклад Л. П. Васильевой за-

нял немного времени, но включал
исчерпывающую информацию о

партийном руководстве комсомо-

лом. И все же чувствовалась ка-
кая-то недоговоренность. Не бы-
ло в нем детального айализа.
Видимо, секретарь партбюро рас-

считывала, что выступающие до-
полнят ее сообщение. И хотя

круг участвующих в подготовке
собрания был широким, все же
глубокого разговора на нужную

тему не получилось. Выступления
носили отчетный характер. И ни

слова не было сказано о та-

кой важной стороне коммунисти-

ческого воспитания молодежи, как

наставничество.

Об этом говорилось в высту-

плении заведующей отделом про-

паганды и агитации горкома пар-

тии Н. Н. Алексеенко. Она отме-

тила, что в трудовых свершениях

молодых производственников, о

которых рассказала в своем до-

кладе секретарь комсомольской
организации Н. Шевчук, достигну-

ты значительные успехи. Но на та-

ком крупном предприятии, где на-

считывается более 1.600 рабочих,
всего 70 наставников, из них лишь

27 коммунистов.

Определяя конкретные рубежи
работы комсомольской организа-

ции в борьбе за выполнение реше-
ний съезда партии, коммунисты

приняли на собрании развернутое

постановление. Основное внимание

в нем уделено дальнейшему улуч-

шению работы цеховых парторга-

низаций по воспитанию молодежи.

Намечено проводить совместные

семинары секретарей партийных и

комсомольоких организаций, что

позволит дифференцированно под-

ходить к оценке участия комсо-

мольцев в выполнении хозяйствен-
ных задач и комплексно решать

проблемы воспитания молодежи.

Руководителям партийных, произ-

водственных и профсоюзных орга-

нов предложено не реже одного

раза в месяц выступать перед

молодежной аудиторией по поли-

тическим, экономическим и дру-

гим темам.

Г. ШАМЫКАЕВА.

ВКЛАД
ЮРИСКОНСУЛЬТА

ствии с законом обязан отка-
заться от принятия и оплаты

такой продукции, взыскать с

изготовителя         (поставщика)
штраф в размере 20 процентов

стоимости за-

бракова и н о й,
нестандартн о й
продукции, а

если она уже

оплачена — по-
требовать    воз-

Начество, стандарты,

Коммунистическая партия и

Советское правительство рас-

сматривают повышение качест-

ва продукции как важнейшую
задачу на современном этапе
развития  народного  хозяйства.

Советское законодательство
располагает          достаточными

средствами контроля за качест-
вом продукции. В Отчетном
докладе Центрального Комите-
та нашей партии съезду Гене-
ральный секретарь ЦК КПСС
товарищ Л. И. Брежнев указы-

вает: «Немало предстоит сде-

лать также для улучшения

правового регулирования хо-

зяйственной деятельности. На-
ши законы в этой сфере долж-
ны действенно обеспечивать
решение задач повышения ка-
чества продукции, соблюдения
режима экономии».

Определенную роль в реше-

нии этих задач должна сыграть

юридическая служба на пред-

приятиях и в организациях.

Долг юрисконсультов — эф-
фективнее использовать право-

вые средства, направленные
против бесхозяйственности, не-

добросовестного отношения ра-

ботающих к своим обязанно-
стям, против выпуска и по-
ставки ; недоброкачественной
продуки/И.и и т. д.

Необходимым • элементом си-

стемы правового обеспечения
управления качеством является

хозяйственный договор. Так,
например, условия договора

поставки закрепляют требова-
ния по качеству подлежащей
сбыту продукции. Условия до-
говоров транспортировки и

хранения должны обеспечить
сохранность достигнутого уров-

ня качества продукции. Невы-
полнение условий договора по

качеству влечет за собой
штрафные санкции. Пунктами
61, 62 Положения о поставках
продукци и производственно-хо-

зяйственного назначения и то-

варов народного потребления
предуомотрено, что если про-

дукция забракована как не

соответствующая государствен-

ным стандартам, техническим

условиям или образцам, поку-

патель (получатель) в сортвет-

■ ■■ " ■ .....      врата   уплачен-

ноденс   -ных  су:М1М - и
.________     если   не   соот-

^===:^^^ ветству ю щ а я

стандарту продукция все же

будет реализована изготовите-

лем, сумма прибыли от нее все

равно изымается в доход госу-

дарства.

Чтобы предприятие или орга-
низация не терпели убытков,
связанных с поставкой некаче-

ственной продукции, необходи-
мо каждому человеку, на ка-

ком бы участке он ни работал,
чувствовать личную ответствен-

ность за результат своего тру-

да.
За недобросовестное отноше-

ние к порученной работе, не-
уважение к советскому праву

трудящийся обязан наравне с

предприятием, на котором он
работает, нести моральную и
материальную   ответственность.

На Сланцевском цементном

заводе были случаи, когда по

вине работающих в железяодо-

рожно-упаковочном . ц^хе за-

гружался цемент в неочищен-

ные вагоны с остатками друго-
го груза. Получив претензию

от грузополучателя, на заводе

установили виновных. В ча-
стичное возмещение ущерба,
причиненного заводу, взыскано
с рабочих и сменного мастера

цеха по одной трети месячной
заработной платы.

Разумеется, работа юридиче-

ской службы не сводится толь-
ко к взысканию штрафов. Одна
из первоочередных задач юри-
стов — вооружать правовыми
знаниями хозяйственных руко-

водителей и рабочих, добиться
правильного понимания и при-
менения норм права, разъяс-
нять всем трудящимся, что от

результата их труда зависит
выпуск качественной продук-

ции.

На нашем заводе системати-
чески разъясняются нормы пра-

вового характера, что дает оп-
ределенные результаты. В те-

чение трех лет ни одной пре-
тензии по отгрузке цемента на

экспорт не поступило. Мы бу-
дем добиваться, чтобы не было
рекламаций и с внутреннего
рынка.

Е. БОРИСОВА,
юрисконсульт

цементного завода.

НА ОСНОВЕ  ТЕХНИЧЕСКОГО  ПРОГРЕССА

ЭКОНОМИЧНО и
До настоящего времени 80

процентов оборудования до-

бычных и подготовительных за-

боев шахт производственного
объединения «Ленинградсла-
нец» работают на напряжении

380 вольт и окола 20 процен-

тов — 660 вольт.

За последние десять лет

средняя мощность .приводных

электродвигателей конвейеров
и других механизмов наших

шахт возросла в несколько раз,

что привело к резкому сниже-
нию напряжения и увеличению

сечения шахтных кабелей.
Дальнейшее наращивание мощ-
ности механизмов очистных и
подготовительных        участков-
шахт может происходить толь-
ко в том случае, если токо-
приемники будут обеспечены
электрической  энергией     нуж-

СЕМИНАР   ЛЕКТОРОВ
Военно-патриотическая секция городской организации общест-

ва «Знание» (председатель Ф. И. Николаев) провела семинар для
лекторов города и района по военно-патриотической работе в

1976 году.                                                      :

Лекцию на тему «XXV съезд КПСС об агрессивной природе

современного империализма и задачи повышения оборонного мо-
гущества нашей Родины» прочел доцент генерал-майор П. Н. Би-
биков. «Морально-политическая и психологическая подготовка

населения — важный элемент военно-патриотического воспита-

ния» — тема лекции кандидата военных наук полковника в от-

ставке О. Ф. Козуб.

ных параметров. С другой
стороны, высокие темпы отра-
ботки шахтных полей и кон-

центрация подземных работ
вызывают необходимость уве-

.личения мощности забойного
оборудования и надежности
работы электрооборудования в

условиях частой его переноски.

Одним из основных направ-
лений совершенствования си-

стемы электроснабжения шахт

является перевод всех меха-
низмов на напряжение 660
вольт. Что это даст, можно
проследить на примере шахты

имени С. М. Кирова.
По предварительным данным,

перевод оборудования лишь

одного очистного забоя на на-
пряжение 660 вольт даст эко-
номический эффект 3.800 —

4.000 рублей. За три года, с
тех пор, как на шахте начался
перевод всех механизмов на бо-
лее высокое напряжение, пред-
приятие получило экономиче-

ский эффект около 70.000 руб-
, лей.

Как показал опыт нашей
шахты и других шахт уголь-

ных бассейнов страны, с вве-
дением этого новшества умень-
шились случая электротравма-

тизма.

П. ИЩУК,
главный   энергетик  шахты
имени С. М. Кирова.
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ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, ведь улуч-
шение кондиций рогатого ско-

та и свиней, повышение их веса —

важный источник увеличения мяс-

ных резервов. Он не требует до-

полнительных памещений для рас-

становки животных, сокращает

количество людей для ухода за

ними. Вместе с тем это и немалые

прибыли хозяйства от производст-

ва высококачественных продуктов
питания.

Однако руководители совхозов

фирмы «Родина» и их зооветспецналисты

сегодня не могут сказать, что они постав-

ляют на мясо окот высоких весовых кате-

горий. В прошлом году, например, хозяйст-
ва района на убойный пункт доставили 16
процентов животных ниже средней или то-

щей упитанности. Средний вес крупного ро-

гатого скота составил лишь 184 килограм-

ма, а живой вес одной головы молодняка —

76 килопраммов.

Показатели не из блестящих, хотя в про-

тивном случае хозяйства только за счет

повышенного веса могли бы иметь значи-

тельные прибыли. В этом не трудно убе-
диться на таком примере. В том же 1975
году совхозами было сдано 152 головы мо-
лодняка весом от 350 до 400 килограммов

и более. За это хозяйства получили допол-

нительную надбавку в сумме 42.986 рублей.
Несложно понять, сколь велика была бы
выплата, если бы весь окот на мясо посту-

пал только высоких     весовых     категории.

«ОБЕСПЕЧИТЬ РОСТ ПРОИЗВОДСТВА МЯСА, ОСОБЕН-
НО ГОВЯДИНЫ... ПУТЕМ ИНТЕНСИВНОГО ВЫРАЩИВА-
НИЯ И ОТКОРМА МОЛОДНЯКА...» — ТАК ЗАПИСАНО В
«ОСНОВНЫХ НАПРАВЛЕНИЯХ РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО
ХОЗЯЙСТВА СССР  НА 1976—1980 ГОДЫ».

----- КОПИЛКА   ПЯТИЛЕТКИ —

СЛАНЦЕВСКИХ
РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ

Участники XI конференции

рационализаторов и изобрета-
телей приняли обращение ко

всем рационализаторам и изо-

бретателям Слаицевского рай-
она. В нем содержится призыв

ко всем рабочим, инженерам и

техникам предприятий, орга-

низаций, совхозов принять ак-

тивное участие в техническом

совершенствовании произ-

водства для обеспечения даль-

нейшего роста производитель-

ности труда и повышения ка-

чества продукции. Решено в

первом году десятой пятилет-

ки получить от внедрения

рацпредложений и изобретений
1,8 миллиона рублей эконо-

мии, разработать и внедрить в

производство не менее 10 изо-

бретений й 1.950 рацпредло-

жений. Намечается улучшить

работу первичных организа-

ций В0ИР, одновременно уве-

личив их численность. Улуч-
шится информация между

предприятиями о новых мето-

дах управления производством.

РЕЗЕРВ   ПРИБЫЛИ
Прибыль хозяйства ' была бы еще болё'в
ощутимой, если бы к тому же животные
были высшей и средней упитанности. В ко-
нечном счете ведь от степени упитанности
окота завиаит и качество мяса, что выгодно
для государства и самих хозяйств.

Важнейшим средством борьбы за повы-
шение качества животноводческой продук-
ции — в том числе и мяса — являются го-
сударственные стандарты, преитусматриваю-

щие определенные требования к продукции,
чтобы она по качеству и товарному
виду соответствовала запросам потребите-
лей. В связи с этим пересмотрены стандар-
ты и закупочные цены на все виды скота,

поставляемого для  убоя на мясо.
Недавно главные специалисты фирмы

«Родина» совместно с представителями

Госсельинспекции по закупкам и качеству

сельскохозяйственной продукции, предста-

вителями мясокомбината проанализировали

итоги   работы   по сдаче  государству скота

на мясо. Главные зоотехники, ве-

теринарные врачи имели возмож-

ность на конкретных примерах

оценить тот скот, который доста-

вили на мясокомбинат. Им были
продемонстрированы животные, а'

затем' качество туш, наглядно по-

казана зависимость сортности мя-

са от веса и упитанности живот-

ных.
Здесь же специалисты рассмот-

рели положения ГОСТов и пра-

вила по сдаче и приему скота,

технические инструкции первичной пере-

работки его, правила транспортировки

и оформления необходимых документов на
сдаваемый скот. Одним словом, была по-

лезная учеба специалистов, направленная

на повышение качества производства мяса

и продажи- его государству.

Государственные стандарты, строжайшее

их соблюдение, соответствующие техниче-

ские условия при переработке туш живот-

ных дает возможность управлять качест-

вом продукции. Долг главных специалистов

фирмы «Родина» не только самим знать, ка-

ким должен сдаваться госуда|рству скот на

мясо, но и довести эти знания до непо-

средственных исполнителен — всех работ-
ников животноводческих ферм и комплек-

сов, руководителей среднего звена.

Н. МИТРОХИНА,
инспектор по закупкам и качеству

.   сельскохозяйственных продуктов.

РЕШЕНИЯ XXV СЪЕЗДА КПСС
-В ЖИЗНЬ!

---------------:    о   ----------------

ГОРИЗОНТЫ     КУЛЬТУРЫ

ТВОРЧЕСКАЯ   ВСТРЕЧА
О ОДИН из дней марта гостем

" Дома культуры горняков был
ансамбль русской песни. и танца

"Дома культуры имени Капранова
из Ленинграда. Он показал яр-

кую,    разнообразную   программу.

Большое    впечатление    произвели   тересно   познакомиться   с  творче-   ского канала, обслуживая, своими
хор   и  танцевальный     коллектив,   ством известного ансамбля, кото-   концертами трудящихся    рыболо-
когда они исполняли «Русскую ме-   рый был основан в   1962 году на    вецких совхозов и колхозов и ра-
телицу»    и     «Нынче   праздник у   базе   русского    народного    хора,   бочих Северо-Западного    речного
нас».    Сочетание танца с  песней   имевшего к тому времени свою ис-    пароходства,
свидетельствует    о    высоком   ма-   торию и свои успехи.    Благодаря       Участники   ансамбля  —  это   в
стерстве'и хорошем   вкусе поста-   настойчивой,   умелой организации    основном молодые рабочие  прел-
новщиков В. Иванова и А. Соло-   учебно-воспитательной         работы   приятии объединения «Скороход»,
матова. Этому номеру  придавало   уже  весной  1963 года,    участвуя    а, также  рабочие заводов  и фаб-
красоту     музыкальное сопровож-   во Всесоюзном   смотре художест-   рик города. Они рассказали слан-
дение — оркестр  народных инст-   венной   самодеятельности профсо-   цевским     самодеятельным    арти-
рументов    (руководитель  В. Ере-   юзов, был  удостоен диплома  Ле-   стам,    как    строят свои занятия,
мин). Отдельные участники орке-   нинградского    областного   совета    Специально для хорового коллек-
стра, прекрасно владеющие игрой   профсоюза.    Через    два   года  на   тива   показали   несколько   распе-
на гуслях, жалейке и ложках, ис-   первом  фестивале   молодежи  Ле-   век, одноголосых и многоголосых,
подняли  фантазию   на  темы   рус-    нинграда     ансамблю был   вручен   как пользоваться цепным дыхани
ских народных песен.                        диплом  лауреата первой  степени,   ем, работать над дикцией,  оттен

Услышали мы 'и выразительное   В августе  1965 года    ему    было
исполнение     современных     песен    присвоено звание народного.
В. Руденко,      Г.      Пономаренко,       Ансамбль   — лауреат  всех  по,-

В. Мурадели и других композите-   следующих  ленинградских  фести-
ров. Хор порадовал зрителей шу-   валей  молодежи,   пользуется  зас-

точными,   игровыми   песнями.     В   луженным   признанием далеко за
концерте      выступила      мужская   пределами Ленинграда. Он С успе-  ^Т Р2,      народных
группа     хора,     солисты.    Работ-   хом  выступал в   Новгороде,   Вы-    °- Еремин.
пики   Дома    культуры    горняков    борге, Волхове, Луге, Эстонии, на       Такая творческая встреча изве-
вручиди   гостям   памятный   адрес   строительстве Сайманского канала   стиого самодеятельного коллекти-
и сувенир.                                          перед финскими строителями, по-   ва с участниками сланцевской ху-

Затем    состоялась     творческая    бывал    по    направлению  облсов-   дожественной      самодеятельности
встреча народного   коллектива    с   профсоюза  в  Дрездене на празд-    была  крайне  интересна.  Она   по-
хоровым  и танцевальным коллек-   новании 20-лет11я Германской Де-   могла  обсудить друг    с    другом
тивом    Дома  культуры горняков,    мократической    Республики,     где   волнующие вопросы,   способство-
Художественный        руководитель   достойно представлял свой город   вала дальнейшему  развитию    на-
Дома культуры имени Капранова    и русское советское народное ис-   родно-певческого исполнительства,
заслуженный   работник   культуры   кусство.    Ежегодно  по   традиции                            А.  ЕФРЕМОВА,
РСФСР А.  В. Ковальчук  расска-   концертная бригада ансамбля вы-       художественный руководитель
зал о коллективе.  Нам было  ий-   езжает   на  трассу   Волго-Балтий-             Дома культуры горняков.

ками, исполнили несколько песен

а-капелла. О занятиях в танце^
вальной группе рассказал в ходе
творческой встречи балетмейстер
В. Иванов, о музыкальном сопро-
вождении - - руководитель орке-

инструмеитов

НА   МАРШЕ   „ВСЕГДА   ГОТОВ!"
В марте подводятся итоги работы пионерских

дружин района за первое полугодие на Всесоюз-

ном марше «Всегда готов!». Наш нештатный кор-

хорошо учатся и трудятся. А как

они отдыхают?
— Во многих дружинах сложи-

лись      замечательные    традиции:

тами юные ленинцы  проводят иг-

ры и  спортивные соревнования.
—  И во всех своих делах пио-

неры равняются на старших това-
респондент Н. Иванникова встретилась с секрета-          ей _ КОММ у НИСТОВ    и   комсо-

рем горкома комсомола Н. Сергеевой   и    попро-   МО л Ь ц ев э

сила ее рассказать о деятельности  юных ленин-       _  Несомненно.    Ведь  люди,  с

цев н а этом марше. _______ ,                                       которыми они постоянно общают-
I                       „„    -     ГТГГП    ~,    „„т.    ся', — пример высокого служения

—  В этом году работа пионер-   Работники   гороно,    проверявшие   музея трудовой    славы    и    пять   народу / Это н предстаШ1Тел11   ше ф.

ских организаций идет под деви- учебные заведения, отметили чи- ленинских залов.                               ствующих претприятий, и родите-

зом «Берем с коммунистов при- стоту классных кабинетов, сохраи- _ Пионеры — народ любозна-   т ^ „ у ЧНТеля школ с благодар-

мер!». В начале учебного года все иость парт и досок в школах тельный. Чтение у них, наверное,   НО с Т ыо 'говорят учащиеся о своем

дружины включились в соревнова- №№2, 4 и 11. Какие еще объекты сам ое любимое занятие?                   старшем друге, завуче школы № 1

ние за право подписать Рапорт труда у пионеров? _ д а) многае ребята приходят   Т. В. Фуровой, организаторе вне-

Всесоюзной пионерской организа- — Они благоустраивают школь- в библиотеку не только для того,   классной работы школы № И
ции XXV съезду партии. Его под- ные территории, спортивные пло- что( 5 Ь1 обменять книги. Активисты   Э. В. Петровой, об учительнице

писали 363 школьника. Это пока- щадки, садовые участки. Уже по- пропагандируют литературу, по-    истории школы № 7 П. И. Дроз-
зательная цифра. Она говорит о сажено более пяти тысяч сажен- М0Г а| О т проводить читательские   дрвой и многих других педагогах,

том, что многие наши пионеры цев деревьев, кустарников^ конференции. Все учащиеся при-   Они не только дают зНания, но и

учатся хорошо, отлично выполня- Участвуя во Всесоюзной опера- ня ^ ]1 у Частне Ьо Всесоюзной опе-   помогают во всем, чтобы пионер-

ют общественные поручения.             ции   «БАМу — пионерские рель-   р а ц НИ «}5( ИВ щ книга!»   по  сохра-   екая  жизнь была насыщенной   и

—   Марш -«Всегда готов!»  про-   сы», «Миллион — Родине» Ре бя тз   нению  библиотечных фондов. Они   интересной.
ходит по нескольким направлени-   собрали 90 тонн металлолома и Ы)   «подлечили» 2.309 книг и учебни-       —   В этом, наверное, большую
ям. И главное из них — получе-   тонн макулатуры.  Во всем помо-
ние' ребятами прочных знаний...       гают  пионеры  взрослым:    у    нас

—  Конечно. Ведь главный труд создано 26 ученических производ-
школьника — это учеба. Повыси- ственных бригад, школьные лес-
лась успеваемость юных ленинцев ничества и отряды «Зеленого пат-
в школах №№ 1, 2, 4, 5, 11, шко-   руля».
ле-интернате. Прибавилось  ребят,       — Недавно    в   Доме пионеров
которые учатся  только   на «4»   и   прошла краеведческая олимпиада.

ков, кроме этого, создали общест-   помощь оказывает и  Дом пионе-

венные фонды из 3.850 книг.            ров?
Вы рассказали, что пионеры Да, конечно. Там организо-

вана секция городского пионер-

ского штаба по общению и рас-

пространению опыта работы пио-

нерских дружин. Методисты Дома
пионеров     регулярно      посещали

«5»   Их теперь в районе 850. Та-   в которой приняло участие много   проведение    различных конкурсов   школы   проводили семинары.

ких  результатов  добивались    по-   красных следопытов... .                     ~ ба/ ьног ° та " ца ' „ ^""«Мппо"
степенно Этому помогли предмет-       -   Да,   наши  пионеры  изучали   барабанщиков    песенного  «Моло.-
ные недели, которые повысили ин-   историю шахт и заводов, органи-   дые голоса».   Ребятам очень нра-
терес  к избранным  дисциплинам,   зовывали встречи с лучшими про-   вятся   фестивали    искусств     Они
т. к. ребята с увлечением готови-   изводстввнниками.   Альбомы,   фо-   шефствуют над сельскими школа-
лись к викторинам и олимпиадам,   тостенды украсили многие пионер-    ми и ездят туда  с концертами
- Сланцевская пионерия актив-   ские комнаты. Это имеет большое       Во  многих школах прошли ут-

ио включилась во всесоюзное дви-   значение в военно-патриотическом   ренники для первоклассников «Мы
жение учащихся за хозяйское от-   воспитании. В школах создано во-   теперь не просто дети - мы те-
ношеиие к школьному имуществу,   семь музеев боевой    славы,   два   перь ученики». Вместе с октября-

РЕБЯТАМ -ОБ

ФОРУМЕ
Городская детская библиоте-

ка —вторая школа для ребят.
Здесь они, приобретая необхо-
димые навыки в работе с кни-

гой, одновременно черпают но-

вое, полезное для себя, воспи-

тывают понятие о коммунисти-

ческой нравственности. И мы

с гордостью следили, как юные

читатели внимательно относи-

лись к работе XXV съезда

КПСС. Особой любовью поль-

зуются у юных читателей стро-

ки пионерского приветствия

XXV съезду КПСС. Их знает

почти каждый наизусть. В эти

дни все пионеры и октябрята
рапортовали съезду о . своих

делах.

Приятно работать с такими

детьми. И в то же время чув-

ствуешь большую ответствен-

ность за то, что тебе поручили

воспитывать их в духе комму-

нистической сознательности,

умножать их знания. Вот поче-

му наш коллектив внимательно

отнесся к Отчетному докладу

ЦК КПСС XXV съезду партий.
И особенно к словам, связан-

ным с задачами по коммуни-
стическому воспитанию моло-

дежи. В них мы, библиотекари,
еще четче видим свои перво-

степенные задачи в работе с

подрастающим поколением.

Нам нужно будет еще больше
уделять внимания профессио-
нальной ориентации молодежи,
оказывать всестороннюю .пд-

мощь школьникам в пополне-

нии их знаний, учить детей са-

мостоятельно работать с кни-

гой, правильно мыслить, ис-

пользовать для достижения

всего этого различные формы
ин-днвидуальной и особетго
массовой работы.

Сейчас в библиотеке для

юных посетителей оформлены
книжные выставки, на которых

отражены материалы съезда.

У' тематических выставок ' по-

стоянными стали беседы, гром-

кие чтения.

Сотрудники библиотеки в

настоящее время составили

план работы. по пропаганде ма-

териалов исторического съезда,

а также в помощь пионерско-

му маршу, который проходит в

школах под девизом «Бери- с

коммунистов пример!». Сюда
входит оформление книжных

выставок, к примеру, таких —

«Шагаем мы в ногу со старши-

ми», «Дорогой партии идти

всегда готовы». В библиотеке

пройдут громкие чтения, бесе-

ды, обзоры литературы — «Пу-

ти новой пятилетки», «С. . М.
Киров и дети», «БАМ —стройка
века» и другие, встречи с ин-

тересными людьми, ветеранами

партии, коммунистами — пере-

довиками производства, чи-

тательские конференции и так

далее.

Словом, все намеченные ме-

роприятия имеют конкретную

цель — показать ребятам гран-

диозную программу экономи-

ческого и культурного строи-

тельства,- намеченную на деся-

тую пятилетку, роль в ее пре-

творении коммунистов, каждо-

го советского человека.

В. БУЛКИ НА,
старший библиотекарь го-,

родской детской библио-
теки.

В   ГОСТЯХ   У   СЕЛЬСКИХ   школьников
У ребят Попковогорской восьмилетней школдо побывал ленин-

градский детский писатель Алексей Ёльянов. О многих интересных
историях рассказал ои сельским школьникам. Эту встречу для них
организовал Дворец культуры завода «Сланцы». Когда закончилась
встреча, ребята преподнесли писателю .в йамять о ней картину, вдто.-
рую нарисовали сами.    -



ШАХМАТЫ

„ПОСЛЕДНИЙ БОЙ -ОН ТРУДНЫЙ САМЫЙ..."
В конце прошлого года у шах-

матистов Эстонии был торжест-
венный день — открытие респуб-
ликанского Дома шахмат имени
Пауля Кереса. На 800 квадрат-
ных метрах обосновалась и шах-
матная молодежь. Всего в спор-
тивной шахматной школе молоде-
жи около 500 учащихся. Руково-
дит работой девяти тренеров меж-
дународный мастер Иво Ней. Он
по праву считается одним из круп-
нейших теоретиков шахмат совре-
менности, и, вероятно, поэтому он
был одним из главных консуль-
тантов Б. Спасского во время его
матча на звание чемпиона мира в
Ренкъявшке с Р. Фишером.

Получив приглашение на шах-
матную встречу, посвященную па-

мяти Пауля Кереса, мы сочли это
за большую честь и интенсивно

начали подготовку. Закончив ее,
наша команда 1 марта выехала
в г. Таллин. В ее составе было
пять шахматистов первого разря-
да; С. Григорьев (школа № 7),
Г. Находкин (школа № 2), И. Гри-
горьев (школа № 11), Л. Ходжа-
ев (техникум) и А. Марков (гор-
ный институт), а  также пять де-

вушек второго разряда: Ю. При-
гожина (школа № 3), Т. Карамы-
шева (школа № 7), Л. Сташев-
ская (школа № 2), М. Петрова
(школа № 7) и С. Потеряхина
(школа №  12).

Встреча проводилась по шеви-

нингенской системе в пять туров,
т. е. ребята встречались с каждым

участником команды противников,

а девушки разыгрывали свой тур-

нир. Очки в дальнейшем сумми-

ровались.

Первый матч сложился для нас

на редкость удачно. Без особых
усилий мы победили со счетом
6,5:3,5. Но эта победа была у нас
единственной, выигранной с та-

ким счетом, так как ко второму
матчу сборная команда Таллина
была усилена рядом шахматистов,

входящих в сборную Эстонии.
Дальнейшая борьба протекала

очень напряженно, с минималь-
ным перевесом хозяев. К послед-

нему — пятому матчу наши со-
перники имели уже перевес в од-
но очко, и, чтобы добиться общей
победы, необходимо было выиг-

рать этот последний матч с пере-

весом в два очка! Нашей команде

пришлось пойти на некоторые
«жертвы» — била отменена инте-
ресная экскурсия в Кадриоргский
дворец, и участникам пришлось

провести трудные часы за подго-
товкой к решающему шахматному
сражению.         Результаты      этой
«жертвы» сказались — -матч был
выигран со счетом 6:4. Итак, по-
терпев поражение в двух матчах
и выиграв три, наша команда вы-
шла вперед. Общий счет 25,5:24,5
в нашу пользу.

В отличие от соперников, игру

которых все время лихорадило,

наши шахматисты играли ровно и

спокойно. Особенно отличились

Г. Находкин, С. Григорьев,
М. Петрова, Т. Карамышева и

С. Потеряхина, которые внесли

наибольшее количество очков —

по 3 из пяти возможных.

Отлично организованные сорев-

нования и знакомство со столицей
Эстонии надолго останутся в па-

мяти ребят. Теперь- наша задача

— подготовка к ответному визи-
ту в следующем году.

А.  ЛУТОВИНОВ,
тренер команды.

Валентине Петровне
и Ивану Фроловичу

САВЕЛЬЕВЫМ
Поздравляем          ,с серебряной

свадьбой,    желаем дожить до зо-

лотой.

Администрация ЦРБ.

Надежде Федоровне
ДОЛГАНОВОЙ

Уважаемая Надежда Федоров-
на! Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем доброго здоровья, успе-

хов в работе и большого счастья

всей вашей семье.

Друзья.

Телевидение

ПУЛЕВАЯ СТРЕЛЬБА

НЕ ВСЕ ПУЛИ В „ЯБЛОЧКЕ"
Городской комитет ДОСААФ

совместно с общественниками про-
вел два соревнования по пулевой
стрельбе между предприятиями го-
рода.                  _

Во второй группе участвовали
команды 1 1 коллективов. Первое
место на этих соревнованиях за-
воевали спортсмены лесокомбина-
та, второе — у стрелков производ-
ственного объединения «Ленин-
градсланец», третье ^есто по пра-
ву досталось коллективу музы-
кальной школы.

В первой группе к барьеру вы-
шли команды 5 предприятий.
Правда, полный зачет по 13 уп-
ражнениям только у двух коллек-

тивов: шахты «Ленинградская» и

шахты имени С. М. Кирова. Ки-
ровцы оторвались от своих основ-

ных соперников на сотню очков.
Им вручен переходящий приз и

диплом первой степени, у стрел-

ков шахты «Ленинградская» вто-

рое место, у спортсменов сланце-

перерабатывающего •           завода

«Сланцы» всего  лишь третье.

Ослабили свою деятельность по

раз|6итию стрелкового спорта на

шахте № 3, цементном заводе, в

горторге. А такие крупные коллек-

тивы, как регенератный завод,

трест № 63, Северо-Западное СМУ
треста «Коксохиммонтаж», вообще
никогда этим вопросом серьезно и

не занимались. А ведь пулевая

стрельба — один из нормативов

комплекса ГТО.
Л. КЕРСАНОВА,

обществ, корр.

ЕСТЬ   В   ЛЕСУ   КЛАДЫ
В Выскатской начальной школе

на видном месте был вывешен
экстренный выпуск стенгазеты.
Ребята подходили и читали заго-
ловок: «Операция «Березовая поч-

ка». А дальше шло обращение к

пионерам: «Горком комсомола и
заготконтора проводят операцию

«Березовая почка», В ней участвует
и наша школа. Пусть каждый уча-
щийся соберет не менее 10 спи-

чечных коробков березовых почек,
100 граммов ольховых шишек!
Срок — до 1 афеля».

В Выскатокой школе учится 62
человека. Казалось бы, много ли
можно сделать силами" такого ма-
ленького коллектива? Но все уча-

щиеся с большой ответствен-

ностью отнеслись к этому призыву

и приняли активное участие в сбо-
ре лекарственного сырья. Они уже
сдали в заготконтору около пяти

килограммов лекарственных расте-

ний. Заведующая школой М. А.
Сыряикова с гордостью называет

имена лучших "сборщиков. Это
первоклассники Оля Лебедева,
Наташа Салтанова, второклассник

Саша Сапегин, учащиеся третьего

клаосса Сергей Сапелин, Ира Иг-
натьева. А Лена Матросова стала

чемпионом: она собрала 400 грам-

мов березовых почек.

Активно участвуют в операции

«Березовая почка» и ребята из на-
чальной школы в Заовражье  (за-

ведующая Л. М. Васильева). Ма-
лыши — а их всего 17 человек —

уже собрали около килограмма

березовых почек, несколько кило-

граммов ольховых шишек. Перво-
классница Марина Григорьева уже

сдала в школу 20 спичечных ко-

робков березовых  почек.

Неплохо работают и городские

школьники. В школе № 1 отли-

чился семиклассник Юрий Манчук.
Он сдал 20 килограммов березо-
вого гриба чага, а сейчас собирает
березовые почки и ольховые шиш-

ки. Группа комсомолак-десяти-

класониц из школы № 2 несколько

выходных дней провела на участ-

ках, где спиливают березы. Загот-
контора помогла учащимся доста-

вить «лесной клад» в город.

Желание проявить свои деловые

качества, помочь старшим товари-

щам в сбцре лекарственного сырья

присуще многим пионерам и

школьникам нашего района.

Дорогие ребята! Наш район со-
ревнуется с другими районами
области по сбору лекарственного

сырья. Пусть каждый из вас собе-
рет, немного березовых почек,

другого лекарственного сырья. А
в целом получится солидная циф-
ра. За первый квартал школьни-
кам нашего района надо собрать
201 килограмм лекарственного

сырья. Успехов вам, ребята!

Нам   пишут

ПОЧЕМУ МОЛЧАТ
МИКРОФОНЫ?

Сейчас в городских автобусах
нет кондукторов. Автопредпри-
ятию от этого прямая выгода.

Автобусы радиофицированы.
Первое время был и в обслу-

живании полный порядок: шо-

феры своевременно объявляли

остановки, предлагали купить

проездные талоны и месячные

билеты, напоминали об осто-

рожности. Особенно аккуратен

был в этом водитель Г. М. Ива-
нов, ныне пенсионер. О нем

рассказывала  газета.

Но вот уже несколько меся-

цев, как автобусы стали «не-

мыми». Местному жителю еще

ничего, он разберется в оста-

новках. А как быть гостям го-

рода?

И.  ДЕСИНОВ,
рабкор.

ПРИГОДИЛИСЬ    ТРЕНИРОВКИ
Сигнал горна возвестил о начале школьной военно-спортивной

игры «Зарница». Юнармейцы 5 —7-х классов выстроились на торжест-

венную линейку. В смотре строя, речевки и песни первое место за-

няли ребята из 5 и 6-го классов. Прибыв на место игры, команды

получили задание — расшифровать .тексты. Свое умение здесь по-

казали связисты. Интересно прошли соревнования санитарных по-

стов. Найти знамя батальона хотели все. Здесь очень пригодились

ребятам тренировки перед «Зарницей». Юнармейцы 6-го класса

победили.                                                          М. ШИНКАРЕВИЧ,
юнкор школы № 5.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Во вновь организуемую груп-

пу главного инженера-земле-

устроителя района требуются
специалисты с высшим или

средним специальным образо-
ванием.

С предложениями обращать-
ся к главному инженеру-земле-

устроителю   управления    сель-

ского хозяйства горисполкоме.
Горисполком.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 26 МАРТА
9.30 — «Отзовитесь, горнисты!».

Цв. тел. 10,15 — «Смок и Ма-
лыш». Телевизионный многосерий-
ный художественный фильм. 3-я
серия. Цв. тел. 11.30 — Концерт.
Цв. тел. 15.00 -^ Документальный
фильм. 15.15 — М. Шолохов.
«Поднятая целина». 16.15 — «Мо-
сква и москвичи». 16.45 — «Стро-
гая игра».         Художественный
фильм. Цв. тел. 18.15 г-- Мульт-
фильм. Цв. тел. 18.25 — «Фронт
Анголы». Телевизионный докумен-
тальный фильм. Цв. тел. 19.25 —

«Девчата».            Художественный
фильм. 21.00 — «Время». 21.30 —

«Кинопанорама». Цв. тел. 23.05 —

Чемпионат СССР по боксу. Полу-
финал. Передача из Свердловска.
Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ  ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 26 МАРТА

В дни школьных каникул: 11.00
—  Для школьников; «Сердце Бо-
нивура». Телевизионный художе-

ственный фильм, 3 и 4-я серии.

17.55 — Программа передач. 18.00
—  «От 14 до 18». Программа для

подростков и учащихся ■ ПТУ.
«Контакт». Цв. тел, 19,00 — «Ле-
нинград». Информационная про-
грамма. 19.20 — Камерная музыка

С. И, Танеева. 20.20 — «Гости
«Книголюба». Стихи читает Глеб
Горбовский. 20.50 — «Земля и

люди». Передача для работников
сельского хозяйства. 21.10 —

Фильм-концерт. 21.30 — «По стра-

ницам наших передач». Цв. тел.

23.00 — Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 26 МАРТА

8.55 — Программа передач.

12.00 — Для детей: мультфильмы
«Генерал Топтыгин», «Стрекоза и

Муравей». 12.25 — 13.30 — Худо-
жественный фильм «Похищение
Луны». 2-я серия. 15Л0 — Вечер-
няя программа. 18,00 — Ново-
сти. Программа передач. 18.10 —

«Актуальная камера» (на русском

языке). 18.25 — Театральный ве-

чер. Н. Погодин — «Аристокра-
ты». Спектакль Раивереского теат-

ра. В перерывах: объявления и

реклама. 21.30 — «Актуальная
камера». 22.00 — Клуб рекламы.

23.05-23,50 — Цв. тел. Чемпио-
нат СССР по боксу. Полуфинал

(из Свердловска).

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 мар-

та   —  «Между  небом  и  землей».
Начало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. «Финист — Ясный Сокол».
Начало в 15 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ горняков.
25 марта — «Не оставляй меня

одну». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. «Чиполлино». Начало
в 14 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 мар-

та — цветной арабский художест-

венный фильм «Белое платье». На-
чало в 10,  12,  14,  18,15, 20,10, 22

часа. Для детей. «Всадник с мол-

нией в руке». Начало в 16 часов.

26 марта — новый художествен-

ный фильм «Трое на снегу». Нача-
ло в 12, 14, 18, 20.10, 22 часа.

Для детей. Цветная кино-"
комедия «Автомобиль, скрипка и-

собака Клякса». Начало в 16 ча-

сов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 марта —

«Познанские соловьи». Начало в

18 часов. «Неделя безумных». На-

чало в 20 часов. Для детей. «Пеп-
пи в стране Така-Тука». Начало в

16 часов.

ЗАГОТКОНТОРА   СЛАИЦЕВСКОГО РАЙПО

НАПРАВЛЯЕТ

в Ленинград на двухмесячные курсы заготовителей.
Начало работы курсов — 5 апреля 1976 года.

За справками обращаться по адресу:   Комсомоль-
ское шоссе, дом № 114-а. Телефон № 2-18-44.

Администрация.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
НА КУРСЫ КРАНОВЩИКОВ
(без отрыва от производства).

Принимаются юноши и девушки в возрасте не мо-

ложе 18 лет со средним образованием.
Обращаться в отдел кадров комбината.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
БУХГАЛТЕР,
ПРОДАВЦЫ,
ШОФЕРЫ.

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
СТРОПАЛЬЩИКИ.
Обращаться по адресу:    Сланцевское шоссе,

№ 7, СПМК-68, отдел кадров.
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